

Concours étudiant *ENTRE L'ÉCOLE ET LA VILLE*

Annonce du projet lauréat



De gauche à droite : Jean Balekian, Lucie Painchaud, Hubert Pelletier, Josée Labelle, Jade Beltran, Raphaëlle Leclerc, Cindy Colombo, Marie-Odile Marceau (photo: Lucie Palombi)

Montréal, le 11 septembre 2019. Le laboratoire d'étude de l'architecture potentielle (LEAP) est heureux de vous annoncer le lauréat du concours étudiant *Entre l'école et la ville*.

Le jury du concours qui s'est réuni le 10 septembre 2019 a décerné le grand prix à Jade Beltran, Cindy Colombo et Raphaëlle Leclerc pour leur projet Tricycle. Trois étudiantes inscrites à la maîtrise en architecture à l'Université de Montréal.

Une mention spéciale a été accordée à Maïlie Bélisle, Noémie Boyer-Richard et Maude Desjardins pour leur projet Serpent & Échelles. Toutes trois inscrites à la maîtrise en architecture à l'Université McGill.

Le jury était composé de : Marie-Odile Marceau (présidente du jury) - architecte McFarland Marceau Architects; Lucie Painchaud - directrice générale adjointe, CSDM; Hubert Pelletier - architecte, Pelletier de Fontenay Architectes; Josée Labelle - architecte paysagiste, NIPpaysage; Jean Balekian - enseignant, Institut Rudolf Steiner au Québec.

Le concours *Entre l'école et la ville* invitait les étudiants à concevoir dans le quartier Griffintown un projet d'architecture à usage mixte qui comprenait une école primaire, des unités résidentielles et des commerces. L'enjeu du concours était de réfléchir aux lieux de l'entre-deux situés entre l'école et la ville mais aussi entre les espace de natures et de fonctions différentes (ex : entre les unités résidentielles et l'école, entre l'intérieur et l'extérieur, etc.).

Le concours *Entre l'école et la ville* s'est tenu dans le cadre du projet *L'architecture scolaire en centre-ville comme espace de recherche-crédation*. Un projet de recherche subventionné par le Conseil de recherche en sciences humaines du Canada (CRSH) et dirigé par les professeurs Anne Cormier, Jean-Pierre Chupin et Georges Adamczyk de l'École d'architecture de l'Université de Montréal.

Le projet lauréat, la mention spéciale ainsi que les 5 projets finalistes sont exposés et publiés sur le site Internet du Catalogue des Concours Canadiens (https://www.ccc.umontreal.ca/fiche_concours.php?cld=518&lang=fr).

Le LEAP est un groupe de recherche interuniversitaire réunissant des chercheurs de l'Université de Montréal, de l'Université Concordia, de l'Université McGill et de l'UQAM (<https://leap-architecture.org>).

Pour information : Alexandra Paré, auxiliaire de recherche, LEAP, École d'architecture de l'Université de Montréal
Téléphone : (514) 343-6111 poste 1095 / Courriel : alexandra.pare.2@umontreal.ca